

社会貢献プロジェクト「こころの劇場」に協賛しています

当社は一般財団法人舞台芸術センターと劇団四季が主催する社会貢献プロジェクトである「こころの劇場」に協賛しています。

「こころの劇場」は日本全国の小学生を学校単位で、劇団四季のファミリーミュージカル公演に無料で招待し、子どもたちに「生命の大切さ」「人を思いやる心」「信じあう喜び」など人が生きていくうえで大切なことを、舞台を通じて子どもたちに語りかけたいとの思いから 2008 年に誕生しました。

当社は、演劇の感動を届けることで子どもたちの未来の可能性を広げたいという当プロジェクトの主旨に賛同し、2022 年度から東京都公演のスポンサーとして協賛しています。

2022 年度は、新型コロナウイルスの影響により劇場での開催が中止となり、ミュージカルの舞台映像を収録した動画を視聴してもらう"動画配信版"での開催となりました。 各学校の教室で視聴できるため、当社が協賛する東京都内では約 1200 校、およそ 9 万人の子どもたちに視聴してもらうことが出来ました。

コロナ禍で学校行事やイベントの中止が続いていた状況のなか、少しでも子どもたち に楽しい思い出を作ってもらうことができたのではないかと考えています。

なお、当社は 2023 年度も東京都公演のスポンサーとして協賛しています。 今後も地域社会や外部組織と連携しながら、社会貢献活動を推進してまいります。





2022 年度「こころの劇場」演目"動画配信版"『人間になりたがった猫』【劇団四季提供】



2023 年度「こころの劇場」東京公演 演目 『ジョン万次郎の夢』【劇団四季提供】 撮影:阿部章仁氏

・「こころの劇場」について

こころの劇場 - 一般財団法人舞台芸術センター(butaigeijutsu.or.jp)